

# 機関車



桜小学校 6年学年通信  
第10号

平成25年11月29日

## 2学期もあとわずか！

肌を感じる風が冷たさを増し、街路樹の木々も葉を落としています。2学期も残り1か月となりました。

2学期は、運動会、学習発表会と大きな行事が続きました。各行事の練習や準備は大変でしたが、立派にやり遂げたことで、一人一人が自信をつけ、大きく成長したように感じます。ここで身に付けた力が3学期につながるよう、今学期のまとめをしっかりとしていきたいと思えます。

また、2学期を振り返る時期となり、12月中旬には、個人懇談会が予定されています。残り少なくなってきた小学校生活が、さらによりよく充実したものになるため、10分程度という短い時間ですが、有意義な話ができればと思っております。師走のお忙しい時期とは思いますが、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



## 12月の予定

2日	月	第2回ハイパーQUテスト
5日	木	⑥委員会
6日	金	学費引き落とし日 (8,310円)
11日	水	個人懇談 13:10下校
12日	木	個人懇談 13:10下校
13日	金	個人懇談 13:10下校
14日	土	PTA資源回収
19日	木	②通学団会議 大掃除 給食終了
20日	金	2学期終業式 11:40下校
23日	月	天皇誕生日
24日	火	冬季休業開始

### 【1月当初の予定】

7日(火) 3学期始業式

8日(水) 給食開始  
平常日課開始



### 【体育時の服装について】

北風が吹き、寒さが身にしみる季節になりました。

半袖の体操服、ハーフパンツでは寒い場合、長袖の白の体操服やジャージ素材の長ズボンを持たせてください。長袖の体操服を着ても寒い場合は、体操服の上にはおるジャージやトレーナーを持たせていただいても構いません。ジャージやトレーナーは安全のため、伸縮性があり、フードのついていないものにしてください。なお、色は、黒や紺、濃いグレーなど地味目な色のものでしてください。